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Статья «Эндопротезирование суставной поверхности надколенника при тотальной артропластике коленного сустава: аналитический обзор литературы», опубликованная в журнале «Травматология и ортопедия России» (2014, № 3) авторами Г.М. Кавалерским, А.П. Середой, А.В. Лычагиным, С.М. Сметаниным, представляет собой дубликат статьи «Эндопротезирование суставной поверхности надколенника при тотальной артропластике коленного сустава» авторов А.П. Середы, А.С. Саградяна, А.В. Лычагина, опубликованной в журнале «Кафедра травматологии и ортопедии». 2012. № 3. С. 18-28. В связи с этим указанная статья отозвана с публикации.
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Retraction notice: “Patellar resurfacing of total knee arthroplasty: Analytical review”. Traumatology and Orthopedics of Russia. 2014;(3): 128-141.

[bookmark: _GoBack]The article “Patellar resurfacing of total knee arthroplasty: Analytical review” published in journal “Traumatology and Orthopedics of Russia” (2014, N 3) by G.M. Kavalersky, A.P. Sereda, A.V.Lychagin, S.M. Smetanin is a duplicate of the article “Patellar resurfacing of total knee arthroplasty” published in the journal “The Department of Traumatology and Orthopedics”. 2012;(3):18-28. That was the reason for retraction. 
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